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MOTS CLES

du virus de la dengue,Momordica charantia,dérivésde benzylidéne indanone,,

RESUME DE LA THESE

Il n'existe pas de traitements curatifs ou préventifs de la dengue (DF). Seuls
des soins médicaux complémentaires et une thérapie liquidienne sont
disponibles pour lutter contre la dengue. Certains patients optent pour des
mesures de prévention et de traitement utilisées par les peuples anciens ou des
remedes populaires pour traiter la maladie. L'un des remedes populaires utilisés
par les patients atteints de dengue a I'hdpital de Malaisie consistait a manger
de la soupe de viande de grenouille au melon amer (M. charantia).
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ABSTRACT

There are neither curative nor preventive therapies of dengue fever (DF). Only
supplemental medical care and fluid therapy are available to fight DF. Some
patients opt for preventing and treatment measures used by the ancient people
or folk remedies to treat sickness. One of folk remedy used among patients with
dengue fever in the Malaysia hospital was eating frog meat soup with bitter
melon (M. charantia). In this the study, the M. charantia ethyl acetate extract
was found to inhibit 38.11+£1.06 % of the DENV-2 NS2B/NS3 protease. The
composition of M.
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